で、活力ある町、元気な町人口が少なくなっていく中

佐藤(圭)

高齢化が進んで

いと思う。

国見町はどんなだったらいた3人にとって、10年後の

ジュニア応援団だっ

かりではないという現実をと言われるけれど、そればと言ってくれる人たちがたと言われるけれど、そればを言かれるけれどはいから買うわ」を持たずに試食してくれ てみて、 強になりました。 10年後の自分 知ることができたことは勉 とか国見のモモという偏見 あまり福島のモモ 販売をし

うなっていたいのか、町長(10年後、みんな てもらえますか。 みんなはど 教え

> 生で、勇気がなくて踏み出担任の先生は尊敬できる先なりたいです。中学の時の なりたいです。中学の時の 鈴木 中学校の英語教師に そんな先生になりたいです。 ほとんどが先生です。 くれました。 せなかった私を後押しして しかった思い出のきっかけは 中学時代の楽 私も

育所の卒園アルバムにも書い時から鉄道が好きで、保転士になりたいです。小さ転士になりたいです。小さ いてました。

佐藤(圭)

好きで、 国見に戻ってきたいです。報電子系の大学へ進学し 仕事をしていたいです。情ネットワーク環境を整える 将来は国見町 国見町の

そして、 術の向上、おいしさを極め分たちが農業の楽しさと技 をしたいと思うように、 になっていると思います。 国見町を全国に発信し 若い人たちが農業 自

ていたいと思います

伝える努力が足りないかな

でも、

情報の

出し方、

はどうしても家から出たく思っていなかった。あの頃将来、国見町にいようとは だと思っています した。でも今は農業が天職て北海道の大学へ進学しま 中学や高校の頃は、

10年後は、 ようやく自分

谷さんを目標にしたいとしています。10歳年上の渋の農業ができると楽しみに 思っています。10歳年 けて るような、 しい果物を作ることができいな。天候が悪くてもおい ずに農業ができていたら 渋谷 ていきたいと思っていま ているという自信があ私はおいしいものを届 10年後も今と変わ そんな勉強をし



がおる 阿部

あんぽ柿生産を中心にモ モなどの果樹を栽培。大 震災を機に実家の農業を 手伝う。果樹栽培の実践 を父から学んでいる。

て行けたらいいな。何より、おが顔の見える付き合いを増やして、みんなでPRに増やして、みんなでPRに増かして、みんなでPRにががった。食べてくれる人と生産す。食べてくれる人と生産 果物を食べていれば間違いとも思っています。国見の 「全量が一者に力を合わせキラキラ収穫隊とジュニアでをリーー づくりをしていきたいでないと思ってもらえる果物

## 惺弥さん 佐藤

国見小学校6年生、県北 中学校1年生の2年間、 国見ジュニア応援団で活 動(平成28年度、29年 度)。現在は福島高校1年

生。趣味は鉄道。

いなと思います。て国見町をPRできたら 1

北海道ニセコ町でモモをPR



岩手県平泉町で国見の歴史を紹介

でいてほしいと思います。

東京都羽村市の夏祭りで モモのおいしさをPR

です。

なが幸せな町でいてほし

佐藤(惺)

今

のままのみ

いん

るい町でいてほしいです。 と人とのつながりが強い明 と思える住みやすい町、人

3人には自分が思い描いてに、ジュニア応援団だった程に、これからの10年の間を思う。これまでの10年を ど、 ほし 事故の記憶は薄 いる大人に、 自分の中できちんと思い記憶は薄れていくけ いと思います。 東日本大震災と原発 キラキラ収穫

東京歌舞伎座木挽町広場で物産展

大人が子どもたちに残していと思いました。そして、いと思いました。そして、かないますようにと思いまと話しながら、3人の夢がと話しながら、3人の夢が た教育だなとも思いました。 やれるものは、 ジュニア応援団だった3

ありみち 渋谷 モモ、リンゴ、柿などの

果樹を栽培。サラリーマ ンから転身し実家に入る

「おいしい」を求めて土づ くりからこだわり、樹を デザインする。

の進み具合は の進み具合は の進み具合は、 の進み具合は、 の進み具合は、 の進み具合は、 の進み具合は、 の進み具合は、 の進み具合は、

ちゃんの底なしの優しさだったり…。これらのすべてを国見の子どもたのだな。国見町全体で育めだ子どもたまが、いろんなところで活なところで活なところで活 り、おじいちゃんやおばあの一所懸命働く姿だったたり、お父さんやお母さん 町の自然の素晴らしさだっ業の大切さだったり、国見ど、それ以外の例えば、農学校の勉強も大事だけれ

くにみしゅらんでモモの摘花体験

した。 うなと思いま べきなのだろ 誇りとす

体験を通し

自由に意見を出し合った10年は、さまざまな人が、かった。でも、これからの早かったし、充実度合も高 とうございました。 なで町の将来像を描いてい くべきだと思います て考えたりしながら、 みなさん、 逆に相手の意見を聞 今日はありが みん

31 広報くにみ 特別号